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REQUERIMENTO Nº 156/2018 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Há um bom tempo a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda, 

mantém os horários de ônibus que fazem a linha Jaguariúna/Campinas, para garantir que 

os usuários cheguem aos seus destinos e cumpriam seus compromissos. 

As pessoas se adaptaram aos horários. As pessoas se enquadram nos 

horários dos ônibus. As pessoas se comprometeram em seus trabalhos, de acordo com 

os horários dos ônibus, para garantir empregos. As pessoas criaram responsabilidades 

diárias, dentro dos horários dos ônibus, certas de que cumpririam seus compromissos. E 

diante de toda essa situação de vida dos muitos usuários do transporte urbano, as 

pessoas acreditavam estar seguras para irem e virem com garantia nos horários fixados 

pela Empresa, tocando adiante suas vidas, no dia a dia de cada uma delas. 

Então, do nada, sem prévio aviso, sem nenhuma explicação à população 

usuária, sem sequer respeitar a vida cotidiana de todos que dependem desses horários 

de ônibus, a Empresa de transporte mudou os horários e simplesmente da noite para o 

dia, cada um teve de se virar como pôde para cumprir seus compromissos aqui em 

Jaguariúna e em Campinas. Toda situação pode parecer simples para a Empresa, mas 

causou enorme transtorno na vida do cidadão usuário. Porém, parece que isso não é 

importante a quem serve o transporte. Não podemos esquecer nunca de que os usuários 

dependem dos ônibus, portanto, se assim não fosse, a Empresa de transporte em 

questão não existiria, motivo pelo qual só faz aumentar o respeito devido a cada pessoa 

que entra e paga por aquele veiculo de transporte. 

A passagem de ônibus não é gratuita ao usuário; a Empresa não presta 

favores à Jaguariúna nem tão pouco à cada usuário que dela depende. Precisamos ter 

respeito com nosso cidadão que paga pela passagem um valor consideravelmente alto 

pelo transporte que usufrui. 

Diante dessa situação especificamente, precisamos saber qual a 

metodologia de trabalho dessa Empresa, que faz e desfaz dos horários do transporte 

intermunicipal, sem ao menos dar a oportunidade para que o usuário possa organizar sua 

rotina para não prejudicar sua vida cotidiana em todos os aspectos. 
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Assim sendo, Requeiro à Mesa, dentro das formalidades legais de praxe 

e ouvido o Plenário, para que seja oficiado aos Senhores Edison Thomaz Zilião Gerente 

Regional da EMTU – Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos Região 

Metropolitana de Campinas e Elmir Kalil Abi Chedid, Diretor Presidente da Expresso 

Metrópolis Transportes e Viagens Ltda., solicitando seus préstimos para que possam 

informar a esta Casa de Leis, com a máxima urgência: 

 

 Qual o motivo da mudança nos horários de ônibus que fazem diariamente a 

linha Jaguariúna/Campinas? 

 

 Por que Empresa não teve o cuidado de informar com antecedência os 

usuários que haveria tal mudança, para que eles pudessem reorganizar a 

vida cotidiana? 

 

 Por que a Empresa não questionou os usuários, se essa mudança seria 

propícia para eles, que são os únicos e exclusivos interessados nas 

mudanças de horários dos ônibus, além de serem também, os únicos e 

exclusivos prejudicados com essa atitude? 

 

Com cópias para os Senhores Prefeito Municipal, Márcio Gustavo 

Bernardes Reis e Secretário Municipal de Mobilidade Urbana Josino José da Silva. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de junho 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de junho de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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